

前略

寒い日が続いておりますが、皆様 お変わりございませんか。
私は、昨年6月、急性骨髄性白血病の為、東京の病院で、東海バンクより臍帯血をいただき、移植を受けた主婦です。
突然、医師から移植の必要を伝えられ、骨髄のドナーの方も見つからない時に、東海バンクに私に合う臍帯血があることを知り、家族と抱き合って喜んだことも覚えております。
治療は辛く大変なものでしたが、小学6年生の双子の子供の事を思うと必ず元気にならなくてはと自分を励ます毎日でした。
移植当日、臍帯血が点滴といっしょに私の身体に入っていくのを見て、お母さんと赤ちゃんへの感謝の気持ちと、これで生きられると思おう喜びで涙が止まりませんでした。

今は移植のおかげで体調も良くなり無事クヶ月が過ぎました。

家族で食卓を囲めることがとても幸福に思うこの頃です。頑張っ赤ちゃんを産んで下さったお母さんありがとうございます。元気に生まれてきてくれた赤ちゃんありがとうございます。

臍帯血を採取して下さいました病院のスタッフの皆様。そして

お世話になった東海バニリの皆様。本当にありがとうございます。いただいた生命を大切に育てていきたいと思います。

そしてお母さん。もし赤ちゃんが大きくなったら伝えて下さい。あなたが生まれて一人の生命が救われたこと。そして今もその生命がどこかで育っていることを。

まだまだ寒いので皆様御身体を大切に

皆様は今後、ご活躍とご健闘をお祈り申し上げます。
最後にもう一度心から感謝をこめて、ありがとうございます。

かしこ